

Neulich beim Zahnarzt

Keiner zieht schneller!

Das traf auf die historische Persönlichkeit des „Doc Holliday“ (John Henry, Holliday) auf jeden Fall zu. Mitte des 19. Jahrhunderts geboren, erlangte der Zahnarzt, Glücksspieler und Revolverheld, am 26. Oktober 1881 bei der legendären Schießerei am OK-Corral in Tombstone, bleibende Berühmtheit. Dem sehr jähzornigen Doc Holliday war der Zahnarztberuf allerdings nicht auf den Leib geschnitten, deshalb waren ihm seine anderen „Nebenbeschäftigungen“ wohl wichtiger. Obgleich existierte wohl ein Plakat, das sogar vor seiner Zahnbehandlung warnt, weil diese nicht genehmigt war.

Fortsetzung folgt
ZA Armin Wall.

Die gesammelten Geschichten sind unter:
www.Zahnarzt-Wall.com
nachzulesen

